



Les 1 MET au salon de la sécurité routière

publié le 12/12/2024

Le jeudi 5 décembre dernier, les **élèves de 1er année CAP MET** (métiers de l'entretien textile) se sont rendus au salon de la sécurité routière, au campus de l'IUT à Niort. Les élèves ont participé à différents ateliers de sensibilisation (fatigue au volant, atelier réalité virtuelle, le son et l'attention au volant, l'atelier premier secours...).

Les lycéens ont particulièrement apprécié les échanges avec les étudiants de l'IUT et la dimension interactive des ateliers, comme avec les casques de réalité virtuelle.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.